

CARDIP® Drop-In Tints 5070 Black / 5060 White

50 Series

CARDIP®

TECHNICAL DATA SHEET / FICHE TECHNIQUE - CARDIP PEELABLE PAINT / LA PEINTURE PELABLE BREVETÉ
Pour traitement par le spécialiste! For processing by the specialist!



(FR) Concentré de pigments à ajouter à Aqua+ PPS Pro Clear 5050.
Peut être ajouté au choix avec un faible dosage (4-5%) dès la première couche ou avec un dosage plus élevé (max. 10%) à partir d'une couche suivante. La suite du traitement et la possibilité de recouvrir le Base-Coat 5050 reste inchangée.

(EN) Pigment concentrate for addition to Aqua+ PPS Pro Clear 5050.
Can be added either at a low dosage (4-5%) from the first coat or at a higher dosage (max. 10%) from a subsequent coat. Further processing and overpaintability of BaseCoat 5050 remains unchanged.

	Proportion du mélange Mixing ratio	+ 4-5% en poids sur Aqua+ PPS Pro Clear 5050 prêt à pulvériser. 10% max. + 4-5% by weight on ready-to-spray Aqua+ PPS Pro Clear 5050. Max. 10%.
	Rendement Yield	0,25 L suffit pour environ 5L d'Aqua+ PPS Pro Clear 5050 prêt à pulvériser. 0,25 L sufficient for approx. 5L ready-to-spray Aqua+ PPS Pro Clear 5050.

Lors de l'utilisation de ce produit, veuillez respecter les indications figurant sur la fiche de données de sécurité correspondante, les dispositions légales en vigueur (règlement sur les substances dangereuses) et les prescriptions de l'association professionnelle. Les informations contenues dans cette fiche correspondent à l'état actuel de nos connaissances et ont pour but d'informer sur nos produits. Elles n'ont donc pas pour but de garantir certaines propriétés des produits ou leur adéquation à une utilisation concrète. Les acheteurs et les utilisateurs doivent donc évaluer eux-mêmes, sous leur propre responsabilité, l'adéquation de nos produits aux exigences qui leur sont posées dans les conditions qui prévalent. Le produit est destiné à un usage professionnel.

All current safety regulations, national legislation and requirements established by professional associations have to be strictly observed for the usage of this product. All information contained herein is based on practical experience and is given in good faith. No warranty is impressed or implied as the use of the product is outside the control of the company. Users should determine the suitability of a product or system for their own particular purposes.
The product is intended for commercial use.